
 

ATA nº 02/2024 – 2ª Oitiva da Lei Aldir Blanc 2 

Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, de forma virtual, através 

do aplicativo Google Meet, reuniram-se servidores da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo/SC e 

agentes culturais interessados em participar da execução da Lei Aldir Blanc 2. Registra-se a presença de 

João Victor Torres Bandeira, integrante do setor de Assessoria e Gestão de Convênios, que conduziu a 

reunião. João Victor iniciou a oitiva dando as boas vindas e relembrando o objetivo da reunião e falando 

sobre a Lei Aldir Blanc. Em seguida, informou que esta oitiva seria para resolver as pendências da última 

reunião, relembrando os pontos já discutidos e definidos. Desse modo, passou às seguintes discussões: 

Quanto à divisão dos valores, João Victor apresentou duas opções, de acordo com as áreas previamente 

acordas na 1ª Oitiva da Lei Aldir Blanc, a saber, Premiação Cultural, Fomento a Projetos Culturais, 

Subsídio e Manutenção e Custo Operacional. 

          

Posteriormente, foi apresentado duas sugestões para a divisão dos valores destinados ao Edital de 

Premiação Cultural: de forma escalonada ou com valores iguais para cada selecionado: 

 

Por fim, João Victor explicou que após a execução da Lei Paulo Gustavo, alguns fazedores de cultura da 

área de artesanato ficaram insatisfeitos, pelo fato de ninguém da área ter sido premiada. Dessa forma, a 

gestão pensou na possibilidade de dividir os prêmios por 7 áreas (Artes visuais e/ou Audiovisual; 

Artesanato; Dança; Literatura, livro, leitura e contação de histórias; Música; Teatro; Outras áreas). Desse 

modo, apresentou esta opção, ou, caso contrário, que seja feito da forma usual, em que seja 

estabelecida apenas a ordem de colocação na seleção.  

Concluídas as explanações, João Victor explicou que ao final da reunião seria enviado o link de um 

formulário, contendo tais questionamentos, no grupo de whatsapp da Cultura e que tal questionário 

ficaria aberto até a meia noite do dia 21/05/2024.  

Foi aberto espaço para dúvidas, questionamentos e sugestões. A reunião foi gravada em sua íntegra e 

pode ser acessada através do link: 

https://drive.google.com/drive/folders/1p5jYB7u82kexTTZTV7ELEMMQ_ITtWhBM?usp=sharing 

E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 20h00min. E, para constar eu: João Victor Torres 

Bandeira, a presente ata posteriormente à reunião. 

 

https://drive.google.com/drive/folders/1p5jYB7u82kexTTZTV7ELEMMQ_ITtWhBM?usp=sharing

